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Assemblée Générale 2012/2013 Refuge de Spée Samedi 30 novembre 2013 à 17h00 

Présents : 37 personnes du GUMS + 17 pouvoirs = 54 votants 
Le vote s’effectue à bulletin secret. 
 
Déroulé : 

• Nouveaux statuts 
• Rapport Moral et Activités 
• Rapport financier 
• Élection du Comité Directeur 2014 
• Orientations 2014 et projets 
• Réunion Comité Directeur 

 

I. VOTE DES NOUVEAUX STATUTS 
 
 
Intervention de Claude M afin d’expliquer le travail réalisé au cours de l’année.  

Pourquoi modifier les statuts ? 

Les statuts objet de la présente modification ont été rédigés en 1980 (Déclaration en Préfecture de Haute Savoie le 

27 mai 1980), depuis, seules les adresses successives du siège social ont été  actualisées. 

Une mise à jour globale s’imposait, en particulier  pour les points suivants : 

- Indication de l’appartenance du GUMS à la FFME (Fédération Française de la Montagne et de l’Escalade) et 

du respect des règles établies par celle-ci. 

Le modèle de statuts proposé par la FFME a été utilisé pour la rédaction de nos nouveaux statuts   

- Indication de l’adhésion au Polyèdre (Espace culturel et de loisirs de la commune de Seynod) ou le GUMS 

tient ses permanences. 

- Mise à jour de la liste des activités pratiquées qui a évolué  depuis 1980. 

- Rédaction plus complète et plus précise d’articles comme ceux concernant la composition du Comité 

Directeur et du Bureau, la tenue des Assemblées Générales … 

Information des adhérents  

Le projet des nouveaux statuts a été approuvé par le bureau du 3 octobre 2013, il a ensuite été : 

- Diffusé par mail à l’ensemble des adhérents ayant une adresse mail 

- Mis en ligne sur le site du GUMS 

- Adressé  par courrier aux adhérents n’ayant pas d’adresse mail 

- Affiché à la permanence du GUMS 

- Des exemplaires étaient disponibles lors de l’assemblée générale du 30 novembre 2013  

Modalités du vote 
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Le vote concernant l’approbation des nouveaux statuts s’est déroulé conformément aux termes de l’article 12 des 

anciens statuts : 

- Modification par une assemblée générale ordinaire après approbation du projet par le bureau  

- Quorum nécessaire : un quart des membres de l’association à jour de leur cotisation (au 29 novembre 2013 : 

153 membres inscrits soit un quorum de 38 votants. Présents ou représentés : 54, quorum atteint)  

- Approbation à la majorité des deux tiers   

 

VOTE POUR LES NOUVEAUX STATUTS : 52 pour, 2 abstentions 

Les nouveaux statuts sont adoptés 

 
 
 

II. RAPPORT MORAL ET ACTIVITES 
 

1. Introduction 
Nathalie F. 
Lors de notre toute première réunion en janvier 2013 nous avons, entre autre, parlé de l’organisation interne que 

nous devions mettre en place. Nous avons travaillé sur la présentation d’un organigramme. Les adhérents élisent un 

comité directeur, qui élit en son sein un bureau (Président, Secrétaire, Trésorier + éventuellement 2 autres 

personnes maximum). Ce qui a été intégré dans les nouveaux statuts. 

Les commissions sportives ont un ou deux responsables au comité directeur, des adhérents actifs désirant s’investir 

dans une ou plusieurs activités peuvent faire partie de la commission sans être au CD. 

Les autres commissions Inscriptions, Formation, Matériel, Communication… ont également un responsable au sein 

du CD, des adhérents actifs peuvent venir en aide à une ou plusieurs de ces commissions sans pour autant faire 

partie du CD.  

Cela peut donner l’occasion à qui le souhaite de s’investir dans notre club dans la ou les commissions qu’ils 

souhaitent et ce de manière tout à fait ponctuelle ou à l’année. 

Nous avons organisé 4 réunions du Comité directeur dont les comptes rendus ont été diffusé. 

Daniel s’est occupé du dossier de demande de subvention au CNDS. Cette subvention n’a pas été obtenue suite à 

des restrictions budgétaires et des priorités d’actions que nous n’avons pas actuellement (les handicapés et le sport, 

la santé par le sport, la création d’emploi par le sport) 

Colette et Nathalie ont fait le lien avec le Polyèdre en se rendant aux réunions du Conseil d’Administration. A ce sujet 

le  club n’est plus considéré comme « hébergé » au Polyèdre mais comme « affilié ». Avant chaque adhérent payait 

12 euros à l’ordre du Polyèdre, et chaque adhérent était membre du Polyèdre. Désormais c’est le Gums qui adhère, 

chaque adhérent paiera au Gums 12 euros et le Gums reversera la somme au Polyèdre en trois fois. Le président, le 

trésorier, et la secrétaire auront droit de vote à l’AG du Polyèdre. Les adhérents qui pratiquent une activité au 

Polyèdre pourront demander leur carte de membre et auront de ce fait droit de vote en AG.  
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Le secrétariat du club a été réalisé par plusieurs membres du Comité Directeur. 

Bruno et Nathalie ont réfléchi au moyen de communiquer plus efficacement via les emails. 

Damien a fait le lien avec la FFME départementale et régionale. Il fait partie du bureau du CD74. A ce sujet, le 

montant de la cotisation qui revient aux Comités départementaux et régionaux est révisé chaque année durant les 

AG. 2013 2.25 euros CD 2.25 CR.  

Notre correspondante FFME à Paris, Catherine SAGET, est partie à la retraite. Le Gums a participé à son cadeau de 

départ à hauteur de 40 €. 

Nicolas s’est occupé de trouver le gîte de cette AG.  

 
 

2.  Le club en quelques chiffres … 

Le club pour 2013 
2013 : 178 adhérents  

46 licences découvertes !  

 
La moyenne d’âge reste identique depuis 3 ans, à savoir : 38 ans. 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
2010 2011 2012 2013 

Effectif 
Age 

moyen 
Effectif 

Age 
moyen 

Effectif 
Age 

moyen 
Effectif 

Age 
moyen 

HOMMES 83 37 86 38 80 38 104 38 

FEMMES 46 40 69 38 66 38 74 37 

TOTAL 129 38 155 38 146 38 178 38 
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Le retour sur les différentes activités 

 

             
 
 

 

3. Les activités  
 
CANYON :  Nicolas M 

2 sorties dans 3 canyons différents organisées par Damien O. Le temps n’a pas permis d’en organiser +. 

CO :  

1 course organisée en Chartreuse mi-octobre 

ESCALADE : Sylvain G 

L’ensemble des créneaux de la saison 2012/2013 a été bien fréquenté. Des difficultés à encadrer le créneau du mardi 

soir à Bertholet pour les initiateurs. 

Activités  

2007  2008  2009  2010  2011  2012  2013 

Nb 

sorties  

Nb j 

parti 

Nb 

sorties 

Nb j 

parti  

Nb 

sorties  

Nb j 

parti  

Nb 

sorties  

Nb j 

parti  

Nb 

sorties  

Nb j 

parti  

Nb 

sorties  

Nb j 

parti  

Nb 

sorties  

Nb j 

parti  

CANYON  9  33  4  18  6  15  9  36  14  70  9  60  3 9 

C.O  1  40  2  70  1  48  1  46  1  68  2  80  1 30 

ESCALADE EXT  
                2  7  8  52  0 0 

VELO 3  41  3  34  3  52  3  32  3  56  1  14  1 15 

RANDO PIED  51  31

9  

35  30

3  

32  19

3  

22  18

7  

20  11

7  

20  12

2  

12 70 

RAQUETTES  14  65  19  13

5  

16  92  9  58  8  79  8  65  10 74 

ALPI  6  40  1  8  3  21  1  5  1  8  0  0  5 28 

WE NEIGE  1  30  1  30  1  34  1  38  1  30  1  30  1 50 

SKI RANDO  38  266  45  377  38  369  25  209  22  199  29  228  40 287 

Total  123  834  110  975  100  824  71  611  72  634  78  651  73 563 
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Deux initiateurs SAE ont été formés. 

La saison en extérieur a été réduite dû  à une fin de printemps et un début d’été pluvieux, seule 2/3 sorties ont été 

réalisées des soirs de semaine courant juin.  

Afin de réguler le début de saison un système de carte a été mis en place pour les adhérents souhaitant pratiquer 

cette activité. Le début de saison a été moins chargé que l’an passé. 

Bruno quitte la gestion de l’activité escalade. Un grimpeur motivé pour le remplacer serait bienvenu. 

Pour la saison en cours, l’idée de réaliser des semaines thématiques sur l’assurage, les manip de corde, le passage de 

passeport est lancée. 

 

VELO :  Bertrand C 

1 raid de 3 jours a été organisé autour du Mont Thabor en remplacement de 4 jours pour faire le tour du Mont 

Blanc, faute à la météo fin septembre……5 courageux participants ! 

 

RANDO PIED : Daniel M 

12 sorties faites avec la participation de 5 encadrants. Pas de programme cette année 

Moyenne de 1000m de dénivelé par sortie 

Début de saison tardif car neige et fin de saison pluvieuse. 

2 sorties ont été réalisées sur 2 jours. 

Activité qui peut être pratiquée en dehors du club 

 

 

RAQUETTES :  Claude M 

Après 2 saisons de baisse puis 2 saisons stables, l' activité Raquettes a connu en 2013 un " léger frémissement " de 

reprise ! ( 10 sorties contre 8 en 2012 , 76 JP contre 65 en 2012 ) une tendance à consolider en 2014 !   

 

ALPI : Jacques S, Michel K, Xavier W 

Cette année a sonné le retour des sorties « alpi » au GUMS Annecy. 

5 sorties : 2 sorties de randonnée glaciaire pour s’initier au cramponnage 
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                  3 sorties type course rocheuse en corde tendue et en « grosses »�Objectif  de découverte des manip 

spécifiques à ce type progression pour les 2 premières, la troisième étant une course classique d’arête sur les 

hauteurs de Chamonix (arête de l’Index) 

WE Sécurité Neige / Ski de Rando :  Alexandre F,  Bertrand C 

Ski de rando : 

 

WE sécurité Neige et Avalanche 
 
Rappel du principe : 

• 1 partie théorie en salle (nivologie et fonctionnement DVA) 
• 1 partie pratique (exercices de recherche) 

 
Le GUMS ne rend pas cette journée obligatoire … mais incite très fortement un maximum de personnes à y 
participer : débutants comme confirmés. 
« Les encadrants vous seront reconnaissants de bien vouloir vous former » !! La sécurité est l’affaire de 
tous, et nous devons tous pouvoir compter les uns sur les autres en cas de problème … 
 

 

4.  La formation pour les différentes activités 
Par Michel K 
 
Formations Montagne : 

-« Niveau 2 » : 66 journées/stagiaires réparties entre 19 gumistes, dont 2 initiateurs (ski et canyon) 

Les points positifs Les points à améliorer 

   

• Une fréquentation très forte : 

Il y a eu plusieurs journées à 3 sorties complètes. 
De nombreux nouveaux ont été initiés : 

• Le cycle de progression a eu un fort succès il a 

souvent fallu effectuer 2 sorties le même jour. 

• Une forte croissance de l’équipe d’encadrants : 

Un membre déjà  formé par d’autres biais a rejoint 

l’équipe.  La création du système de tutorat a permis à 

6 pratiquants de commencer leur formation 

d’encadrant. L’équipe est donc passée de 5 à 12 

membres.  

• Des sorties variées : 1 raid de 2 jours, 1 d’une 

semaine. 

 

 
• Des problèmes pour faire face à la forte 

demande. Notamment sur les sorties à petits 

dénivelés. 
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Coût pour le GUMS :environ 2330€ 

-« Niveau 1 » : journées orientation et WE neige et DVA (nombre participants ?) 

                           2 WE pour débutants en rando glaciaire (Mont Tondu et Chassefôret) qui ont concerné 12 gumistes 

(24 journées participantes) avec 3-4 vrais débutants. 

-Escalade : Pour le moment 5 personnes sont intéressées pour passer l’initiateur SAE, des démarches sont en cours 

auprès de la fédé pour mettre en place une formation. 

 
 

5.  Les frais kilométriques 
Par Michel C 
Bonne discipline des gumistes entrainant très peu de transferts financiers : 17000 km parcourus pour une 

équivalence de 4 tonnes de CO2 ; 27000 km d’économisés pour une équivalence de 6.5 tonnes de CO2. Cette 

économie représente l’énergie annuelle de 3 familles de 3 personnes dans 3 appartements de 50m2. 

Catherine Le Maire reprend la gestion du covoiturage. 

 

6.  Inscriptions 
Intervention Nathalie F 

Nous avions 6 permanenciers l’année dernière, Catherine, Stéphanie, Nathalie, Violette, Jacques, Colette. Les 

nouvelles inscriptions ont été gérées par 7 permanenciers, arrivée de Richard. 

Points positifs :    

- 6 permanenciers  

- 95% des dossiers sont corrects 

Points négatifs :  

- Triple saisie des infos 

- Bruit dans la salle 

- Pas de connexion internet dans la salle, ou peu 

- Récup des dossiers par autres personnes que la perm’s 

- Beaucoup d’info à communiquer 

Points à améliorer : 

- Confort pendant la perm 

- Saisie PC 

- Suivi des règlements 

- Oubli de saisie 

- Position des perm’s dans la salle 
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Mise en place d’un nouveau fonctionnement. (Création caisse de rangements, pochette pour perm’s, cahier de 

liaison, dossier incomplet refusé…) bon retour suite aux inscriptions 2014… 

VOTE POUR LE RAPPORT MORAL : 52 votes 

50 pour, 2 abstentions 

 

VOTE POUR LE RAPPORT DES ACTIVITES : 

ACCEPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

III. RAPPORT FINANCIER 
 
Intervention du Trésorier Claude M qui commente les tableaux distribués. 

Budget  2012-2013 : 

Le montant des recettes s’élève à 13283€, celui des dépenses à 11361€. Le déficit de 78€ vient de la diminution des 

réserves qui passent de 5207,26€ à la fin de saison 2011-2012 à 5128,79€ à la fin 2013. 

Les principaux postes de recettes sont les cotisations (12 127 €), la location de matériel de sécurité (701€) et la 

subvention perçue de la commune de Seynod   (200 €)…. 

Les postes principaux de dépenses sont le reversement à la FFME de la part lui revenant sur les cotisations ( 9 425 € ) 

, la formation ( 1 938 € ) , l’ achat de matériel sportif  ( 411 € ) ….. 

Budget  prévisionnel  2013-2014 : 

Il s’équilibre à 16075€. 

Les recettes sont établies sur la base des cotisations s’élevant à 71€ : 43,5€ pour la FFME (option RC), 15,5€ 

correspondant à l’adhésion GUMS et 12€ pour l’affiliation au Polyèdre 

Les principales dépenses sont constituées par le reversement à la FFME et au Polyèdre de la part leur revenant sur 

les cotisations perçues (respectivement 9 280 et 2052 €)  .Le budget formation est de 2200 €, l’achat de matériel de 

1000 €. 

Il est proposé pour 2013/2014 de créer un poste de vice trésorier  qui aura  la signature sur le compte «  Crédit 

Mutuel » 

 

VOTE POUR LE RAPPORT FINANCIER : Le compte de résultats 2012/2013 et le budget 

prévisionnel 2013 / 2014 sont approuvés à l’unanimité 
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IV. ÉLECTION DU COMITE DIRECTEUR 2014 
 

Se retirent du Comité Comité Directeur 2014 
 
 
Nicolas MERMILLOD 
Michel KOPP 

 
 
 
 
 

Souhaitent rejoindre le Comité Se représentent 

 
Virginie VERGNEAUX,  Secrétaire 
Jessica LEVEQUE 
Xavier WEBER 

 

 
Nathalie FERNANDEZ, Présidente 
Claude MARQUAND, Trésorier, commission  
raquettes 
Bruno CHERIAUX, vice-Trésorier 
Stéphanie LACHAVANNE, vice-secrétaire 
Colette VERMELLE MARQUAND, Permanencière 
Daniel MIEGE, commission rando pédestre 
Sylvain GUYON, commission escalade 
Bertrand CASTEU, commission ski de rando 
Damien ORY, commission canyon  
Michel CHASSANDE, commission formation 
Alexandre FUSELIER, Commission ski de rando 
 
 

 
 

Commissions Souhaitent intervenir 

 
ACTIVITES 

 
 
 

 
FORMATION 

 
 
 

 
PERMANENCES 

ASTRID HUCHET 
 
 

 
BIBLIO 

 
 
 

 
REGLEMENT INTERIEUR 

 
 
 

 
FRAIS KM 

CATHERINE LEMAIRE 
 
 

 
 
 
 
 

 
ANTOINE FRASIE : aide carto-orientation avec Alex F 
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VOTE POUR LE NOUVEAU COMITE DIRECTEUR 2014 

ACCEPTE A L’UNANIMITE 

 
 
 

V.  PROJETS REFLEXION 2014 
 

- Proposition des adhérents : 

Achats de talkie-walkie pour certaines sorties (alpi) 

Concours de soupes/ gâteaux lors des permanences le vendredi soir 

 

- FORMATION :  

WE  sécurité neige et avalanche (DVA) : prévu le 11-12 janvier 2014, théorie le samedi AM et 

pratique le dimanche toute la journée 

« Niveau 2 » : 58 journées/stagiaires reparties sur 17 gumistes 

5 personnes intéressées pour la formation initiateur SAE 

 

- ACTIVITES: 

Canyon : Proposer + de sorties, formation passeport vert FFME… 

 

Ski nordique : Présentation de cette nouvelle activité par Michel C pour 2014 

Création d’une activité hivernale de rando nordique orientée vers des sorties de plusieurs jours et 

pratiquée généralement sur des plateaux de moyenne montagne enneigée. 

Déplacement à ski, à raquettes…. Hébergement sous tente/gîte/refuge, transport de matériel 

commun à l’aide de pulkas/traîneaux. 

Une proposition de règlement de fonctionnement sera écrite, diffusée au  comité directeur et mis à 

jour suivant les retours d’expérience. 

Le matériel personnel mis à disposition des participants entrainera un dédommagement estimé à 

7€ la nuitée sous tente. 

Présentation d’un projet + détaillé ultérieurement au comité directeur 

Responsables d’activité : Astrid Huchet et Michel Chassande 

Achat de pulkas par GUMS en 2014   

 

- LABEL MONTAGNE, au moins 50 licenciés, programme régulier dans au moins 1 activité, 

encadrement soucieux de la progression de ses licenciés, dossier à renvoyer 

- REGLEMENT INTERIEUR, suite logique aux nouveaux statuts 

- FRAIS KM 

- CONFERENCE ANENA, au Polyèdre le 23 janvier 2014 à 20h : « Traces hivernales, construire et 

choisir sa trace, gérer son groupe, décider….exercices pratiques » 

Entrée gratuite, ouverte à toutes les personnes initiées à la pratique de la rando hivernale sur 

inscription 
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Préinscription prioritaire pour les gumistes : inscription au cours de l’AG puis mail d’information 

pour les personnes non présentes 

- VIE DU CLUB, ne plus dépendre des subventions 

- Participation « Grâvicîmes » découverte activité alpinisme 

- COMMUNICATION : Intervention de Florent Nouvellon proposant une aide pour la gestion de la 

communication par la liste de diffusion 

- Achats de vêtements à l’effigie du club (bonnets), achat d’un tire bouchon 

- …… 

 

VI. REUNION DU COMITE DIRECTEUR 
 

Le nouveau comité directeur se réunit, après l’AG pour la désignation des membres du bureau  (au nombre 
de 5 comme prévu par les nouveaux statuts). Sont élus, à l’unanimité : 

- Nathalie FERNANDEZ , Présidente 
- Virginie VERGNEAUX , Secrétaire 
- Claude MARQUAND , Trésorier 
- Stéphanie LACHAVANNE , Vice-secrétaire 
- Bruno CHERIAUX , Vice-trésorier (qui aura la signature sur le compte « Crédit Mutuel » du GUMS) 

  

 

L’ AG se termine autour d’un apéro et d’une bonne fondue. Une balade jusqu’au col de Spee permet à la 

suite d’éliminer ce bon repas.  


